

Pour gagner le VTT aux JO ou affronter la côte près de chez vous



Pauline Ferrand-Prévoit a apporté à la France sa deuxième médaille d'or aux Jeux olympiques de Paris en remportant le VTT cross-country

Avec les premières épreuves des Jeux Olympiques qui commencent à Paris, Montpensier Finance vous présente une innovation portée par une société détenue dans **M Sport Solutions SRI**. Cette communication, effectuée à titre d'illustration, ne représente en aucun cas une offre d'achat ou une recommandation d'investissement.

Voici la dernière évolution de Shimano : **le groupe de transmission Dura-Ace R9200 Di2**.

Imaginez un groupe de transmission électronique sans fil qui offre une précision et une rapidité inégalées.

La société utilise **la technologie Hyperglide+** pour garantir des changements de vitesse fluides et instantanés, même sous charge, améliorant l'efficacité et prolongeant la durée de vie des composants, réduisant ainsi l'empreinte écologique du cyclisme.

Le Dura-Ace R9200 Di2, avec son ergonomie améliorée et ses matériaux ultralégers, offre une performance et une fiabilité exceptionnelles. Testé lors du Tour de France 2024, il équipait le vélo de Tadej Pogacar qui a remporté la course.

Communication publicitaire

Shimano a équipé plusieurs athlètes qui ont remporté des médailles d'or aux Jeux Olympiques de 2024, notamment Pauline Ferrand-Prévoit en VTT, démontrant son leadership technologique et son engagement envers l'excellence sportive.

Shimano continue de repousser les limites de l'innovation cycliste, en mettant l'accent sur la durabilité et l'efficacité, pour que chaque coup de pédale compte.



A bientôt pour des nouvelles innovations des marques du portefeuille M Sport Solutions SRI !



ACCEDER AU REPORTING
DU FONDS